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Verbale. n° 13/2008 Lurago Marinone, 19 dicembre 2008  
 

 A tutte le Società sportive 
Affiliate F.I.S.O. – C.R.L. 
A tutti i sigg.ri 
Consiglieri regionali F.I.S.O. 
c.p.c. F.I.S.O. – sede nazionale 

 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE LOMBARDO 
Lurago Marinone – 19 Dicembre 2008 

 
Presenti : Il Presidente G. Ceresa, i consiglieri regionali I. Benini, P. Bocchiola, A. Bozzola, A. Dipace, 
G.Gatti, P. Grassi, R. Manelli, A. Riva. 
 
Inizio ore 21.00 

 
 

Comunicazioni del Presidente: 
 

• GC informa che sta pensando di candidarsi come rappresentante delle Discipline Associate 
del Coni regionale. Le elezioni sono previste intorno a marzo-aprile 
• GC relaziona la possibilità di avere uno spazio in Via Piranesi, presso la sede del CONI. A 
Gennaio-Febbraio 2009 si sapranno maggior dettagli 
• Natale degli Sportivi. GC ha partecipato alla manifestazione organizzata dalla Diocesi di 
Milano, rimanendone positivamente impressionato, sia per l’organizzazione sia per la 
partecipazione. La manifestazione è interessante, l’anno prossimo verrà fatta richiesta in tempo 
in modo da essere presenti come federazione per aumentare la nostra visibilità 
• Notizie dalla FISO. C’è l’interesse da parte della FISO di organizzare pure nel 2009 il TCSN, 
pertanto verranno contattate le società per stimolarle ad organizzare gare del TCSN.  
• Notizie dalla FISO: La consulta dei presidenti dei comitati regionali e tutte le commissioni 
tecnici/scuola/mbo/formazione vengono spostate in data 31 gennaio- 1 febbraio. 
• Viene presentato un nuovo formato del Lanternino, proposto dalla redazione. Il Consiglio 
approva all’unanimità 
 

Verbale N.13/08 
delibera n. 32  

Il Consiglio approva all’unanimità la modifica al formato del Lanternino, proposta 
dalla redazione del Lanternino. 

 
• Il verbale della consiglio del 23/11 viene letto ed approvato con piccole modifiche 
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Festa del Lanternino: 
Si discute della recente festa del Lanternino. PB  muove alcuni appunti riguardo alla presenza 
attiva dei Consiglieri. Viene fatto però notare che il problema era probabilmente la mancanza di 
coordinazione, si giunge alla conclusione che ci deve essere un’organizzazione preventiva più 
accurata nei dettagli in modo che tutti sappiano in anticipo cosa devono fare. La premiazione è 
stata veloce nel limite delle possibilità offerte, i premi sono piaciuti alla stragrande maggioranza 
dei premiati.   
Il Consiglio criticamente si mette in discussione, se la festa così organizzata sia ancora attuale e 
interessante per tutti gli atleti. Il parere dominante è che attualmente la Festa non sia più così 
di richiamo e si cercano formule alternative.  
IB suggerisce di abbinarla al Campionato Sprint in modo da richiamare più atleti, con la 
condizione che il Campionato Sprint chiuda la stagione. Altra idea sarebbe di abbinarla non ad 
una gara in centro storico ma ad una gara nel bosco, sempre per aver più attrattiva, ma viene 
evidenziato che in combinazione con una gara nel bosco i problemi logistici sarebbero maggiori. 
Un’altra proposta è stata quella di slegarla completamente dalle gare, organizzando una serata 
a tema in discoteca o in un luogo simile.  
AD viene incaricato di studiare le varie possibilità e di proporre una nuova formula della festa 
del lanternino più accattivante per tutti. 
 

Corso Istruttori: 
IB informa dell’andamento del corso Istruttori. Si sono già svolte la prime due giornate del 
corso, il riscontro è positivo. Ci sono 12 iscritti + 1 uditore, i partecipanti sono di diversi livelli di 
conoscenza ma comunque il gruppo è eterogeneo.  
IB informa della mancanza di materiale della Federazione nazionale per il corso istruttori. AR 
suggerisce di usare le dispense CAS del CONI,  AB ritiene che sia giusto chiedere ai Maestri 
FISO quali siano i materiali da usare ed eventuale loro costi.   
Dopo la discussione nata su come affrontare la questione, viene deciso di coinvolgere la 
Federazione, IB scriverà al consigliere nazionale responsabile della formazione sollecitando la 
produzione di materiale FISO destinato ai corsi di formazione dove non disponibile, come ad 
esempio per il corso istruttori.  
 

Allenamenti Invernali: 
PB illustra il piano degli allenamenti invernali. 
Si comincia il 17/18 gennaio a Carrega, con un allenamento il 17 pomeriggio e uno o due il 18 
mattina. Ci saranno 3 livelli: azzurro per chi è alle prime armi (tracciatore e responsabile 
Arduini), Rosso (Tracciati di Disette, Cortellazzi, PB, referente PB), Nero per agonisti 
(tracciatore Tenani, referente PB).  
Il 31 gennaio  Allenamento su una carta sprint zona Como e il 1 febbraio ad Alzate.  
Il 14/15 febbraio  allenamenti in zona Varese. 
PB comunica che i thermos del te del CRL sono tornati rotti dal Raduno per cui s’impegnerà a 
comprarne un paio nuovi. 
Viene discusso il costo degli allenamenti e viene deciso che siano gratis per i giovani e costino 
invece 1€ ad allenamento per gli atleti lombardi.  
 

Verbale N.13/08 
delibera n. 33  

Viene stabilito che gli allenamenti invernali 2009 (compreso quello di Carrega) 
saranno gratis per gli atleti lombardi giovanili (fino a 20 anni)  e costeranno 1€ ad 
allenamento per gli altri atleti lombardi. 
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Calendario gare 2009: 
GG informa circa la situazione.  
La Staffetta è stata organizzata dalla Liguria per il giorno 23/08 a Loco di Rovegno. La data 
viene respinta (si accavalla al raduno ed è troppo “presto”) GG chiederà a Carbone di spostarla 
almeno al 30/08, altrimenti non ci sarà partecipazione lombarda 
Il CUS Parma aveva richiesto la possibilità di inserire due gare nel trofeo Lombardia, una il 
29/03 in concomitanza con il Trofeo Interregionale di Rosta, l’altra il 30/08 in concomitanza con 
il campionato staffetta. Il consiglio respinge la richiesta con il voto a favore solo di AD.  
Il trofeo Curve di livello si svolgerà a Barni o a Brinzio (a seconda delle caratteristiche delle 
carta). Direttore Gara sarà IB, PG chiederà il file Ocad di Barni all’IKP 
2 giorni di Lombardia. GG sottolinea l’urgenza di definire il comitato tecnico. Il consiglio ne 
discute, IB e PB si offrono come tracciatori due gare. Per gli altri ruoli la decisione viene 
rimandata dopo aver sentito le società alla consulta. 
Campionato Lombardo MBO a Cuceglio: se la gara offre le dovute garanzie di qualità, varrà 
come Campionato Regionale anche se disputato fuori regione. AB verificherà se la qualità della 
gara è garantita e deciderà in merito. 
 

Varie: 
PB informa che l’organizzazione dell’Alpe Adria accetta lo spostamento di data a settembre. 
 
Viene definita la data e il luogo per la consulta delle società: il 18/01 a Casalmaggiore alle 14,30 

 
 
 
 
La riunione termina alle 00,30 
 
 
 
 
 

Giorgio Gatti 
Segretario CRL 

 


